

Pembinaan Karakter Siswa Bentuk Generasi Yang Tangguh

Agung widodo - MAGELANG.SELARASNEWS.COM

Oct 7, 2024 - 12:50



(Foto Dokumen) : Pasiter Kapten Kav Sriyanto saat memberi sambutan dalam rangka pembukaan kegiatan character building

MAGELANG - Kodim 0705/Magelang menggelar kegiatan pembinaan karakter kepada ratusan siswa siswi SMK N 3 Kota Magelang. Pembukaan pembinaan karakter siswa dilaksanakan di Gedung Prajurit Kodim 0705/Magelang, Senin (07/10).

Kepsek SMK N3 MAGELANG Mila Yustiana SPd., M.MPar dalam sambutannya menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Kodim 0705/Magelang, untuk kesekian kalinya kerjasama dengan SMK Negeri 3 Kota Magelang dalam rangka mendidik anak-anak kami untuk menjadi anak yang mempunyai karakter yang hebat karakter yang bisa dibanggakan oleh orang tua sekolah dan secara umum oleh negara.

Saya juga berterima kasih kepada rekan-rekan bapak ibu guru yang telah memprakarsai dan melaksanakan kegiatan ini yang insya Allah akan dilaksanakan selama 6 hari Namun dilakukan dilaksanakan dua minggu yaitu tanggal 7 8 9 dan tanggal 14 15 dan 16 Oktober.



Kita berharap kegiatan ini betul-betul bisa membentuk karakter mereka karakter pelajar pancasila yang mempunyai disiplin, jujur, semangat gotong royong dan berjiwa Pancasila yang nantinya akan siap berada di tengah-tengah masyarakat.

"Selamat ulang tahun yang ke 79, TNI sebagai garda terdepan dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat semoga TNI semakin jaya dan dicintai oleh rakyat," pungkas Yustiana.

Dalam kesempatan yang sama Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto melalui perwira seksi teritorial (Pasiter) Kapten Kav Sriyanto menyampaikan selamat datang di Kodim 07.05 Magelang. Saya ingin mengajak kalian semua untuk memiliki integritas yang kuat karena integritas adalah pondasi utama dari karakter yang baik.

Jangan pernah mengorbankan nilai-nilai dan prinsip, hargailah kejujuran dan kebenaran bahkan jika itu sulit sekalipun integritas adalah cerminan dari keberanian dan keberanian diri yang sesungguhnya. Penting bagi kita semua untuk memiliki rasa empati dan toleransi serta saling menghormati perbedaan baik itu perbedaan agama budaya atau pandangan Itu semua adalah tanda kedewasaan dan kematangan.

Bangsa yang besar adalah bangsa yang menghargai keberagaman dan memelihara persatuan ketika tanamkan semangat kerjasama dan kebersamaan tidak ada yang bisa dicapai sendirian, dalam kebersamaan kita belajar untuk

saling mendukung saling melengkapi dan bersama-sama mencapai tujuan yang lebih besar jadilah generasi yang mampu bekerja sama karena dengan kerjasama hal yang sulit sekalipun bisa kita lakukan.



Kalian harus memiliki mimpi dan cita-cita yang besar, jadilah orang yang berani bermimpi besar dan berjuang keras untuk mewujudkannya. bangsa ini membutuhkan generasi yang kreatif inovatif dan berani menghadapi tantangan global.

"Tetap semangat dan jaga kesehatan serta keamanan, saya yakin dengan semangat dan tekad yang kuat kalian semua akan mampu menjadi generasi unggul berkarakter dan berkontribusi besar bagi bangsa dan negara ini jadikanlah kegiatan ini sebagai peluang emas untuk belajar tumbuh dan berkembang," tutup Dandim.

Redaktur : Serka M. Latief